
「
高
校
の
先
輩
や
学
校
の
先
生
の
勧

め
も
あ
り
、
成
人
祭
の
実
行
委
員
に
申

し
込
み
ま
し
た
。
初
め
て
の
会
議
の
と

き
は
、
少
し
緊
張
し
ま
し
た
が
、
す
ぐ

に
う
ち
解
け
て
、
委
員
全
員
が
記
憶
に

残
る
成
人
祭
に
し
た
い
と
い
う
思
い
で
、

意
見
を
出
し
合
っ
て
き
ま
し
た
。
成
人

祭
当
日
は
、
全
員
が
運
営
ス
タ
ッ
フ
と

し
て
参
加
し
ま
す
。
多
く
の
人
の
楽
し

む
顔
を
見
た
い
で
す
ね
」
と
笑
顔
で
話

す
竹
中
さ
ん
。

今
年
度
の
実
行
委
員
会
は
、
新
成
人

と
な
る
４
人
に
加
え
、
市
内
の
高
校
生

や
ま
ち
づ
く
り
団
体
の
方
な
ど
、
計
17

人
で
構
成
さ
れ
て
い
ま
す
。
立
場
が
違

う
そ
れ
ぞ
れ
の
視
点
か
ら
、
人
生
で
一

度
き
り
の
成
人
祭
を
楽
し
い
思
い
出
に

し
よ
う
と
９
月
か
ら
、
会
議
を
重
ね
て

き
ま
し
た
。

立
候
補
で
実
行
委
員
長
に
な
っ
た
と

い
う
竹
中
さ
ん
は
、
「
主
に
案
内
状
や

し
お
り
の
作
成
に
携
わ
り
ま
し
た
。
特

に
し
お
り
は
成
人
祭
が
終
わ
っ
た
あ
と

に
も
形
に
残
る
物
。
間
に
合
う
か
心
配

で
し
た
が
、
参
加
者
に
喜
ん
で
も
ら
え

る
よ
う
細
か
い
と
こ
ろ
ま
で
気
を
使
い

ま
し
た
。
今
回
は
、
会
場
で
登
別
閻え

ん

魔ま

や
き
そ
ば
と
い
っ
た
ご
当
地
グ
ル
メ
を

提
供
し
ま
す
。
み
ん
な
で
考
え
た
ア
ト

ラ
ン
ク
シ
ョ
ン
は
も
ち
ろ
ん
、
登
別
を

自
身
も
新
成
人
で
あ
る
竹
中
さ
ん
は
、

成
人
祭
に
参
加
者
と
し
て
だ
け
で
は
な

く
、
実
行
委
員
会
と
し
て
携
わ
っ
た
こ

と
で
、
大
き
な
イ
ベ
ン
ト
を
つ
く
り
あ

げ
る
難
し
さ
と
楽
し
さ
を
知
っ
た
と
言

い
ま
す
。

現
在
、
人
に
代
わ
る
作
業
用
ロ
ボ
ッ

ト
を
開
発
す
る
と
い
う
目
標
に
向
か
っ

て
、
大
学
へ
の
編
入
を
目
指
し
て
い
る

竹
中
さ
ん
は
、
「
チ
ー
ム
で
つ
く
り
あ

げ
る
こ
と
が
多
い
ロ
ボ
ッ
ト
開
発
に
、

今
回
の
経
験
を
生
か
し
た
い
」
と
い
う

決
意
と
と
も
に
、
新
成
人
と
し
て
の
第

一
歩
を
踏
み
出
し
ま
す
。

離
れ
て
い
た
友
人
た
ち
と
一
緒
に
ご
当

地
グ
ル
メ
も
楽
し
ん
で
も
ら
い
た
い
で

す
ね
」
と
今
年
度
の
成
人
祭
の
意
気
込

み
を
語
っ
て
く
れ
ま
し
た
。

17
人
の
思
い
が
つ
ま
っ
た
成
人
祭

実
行
委
員
会
の
経
験
を
糧
に

平成９年、登別市生まれ。20歳。
平成30年登別市成人祭実行委員会実行委員長。北海道登別青嶺
高等学校を卒業後、日本工学院北海道専門学校の情報処理科に
入学。室蘭工業大学への編入学を目指し、勉学に励む。

竹
たけ

中
なか

 健
けん

也
や

さん（幌別町）

　１月７日㈰、市民会館で『平成30年登別市
成人祭』（市教育委員会・同実行委員会主催）
が行われます。
　今年、20歳となった新成人にとって晴れの
舞台となる登別市の成人祭は、毎年、新成人
などによる実行委員会が企画・運営に携わっ
ています。今号では、実行委員長の竹中健也
さんに、成人祭に向けた抱負を聞きました。

一人ひとりが描く
未来への門出

▲�より良い成人祭にしようと、それぞれの意
見を出し合う実行委員

11 きらり


